
ATA  n.  01  de  2013,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CÂMPUS 

GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 12 DE MARÇO DE 2013, NA SEDE DO IF 

SC  -  CÂMPUS  AVANÇADO  GERALDO  WERNINGHAUS,  SITO  A  RUA  DOS 

IMIGRANTES, s/n – RAU. Aos doze dias de março do ano de dois mil e treze, terça-feira, 

às  dezoito  horas  e  trinta  minutos,  o  Colegiado  do  Campus  Avançado  Geraldo 

Werninghaus reuniu-se para a Reunião Ordinária, sob a Presidência do Diretor Geral do 

Câmpus Geraldo Werninghaus,  Marlon Vito Fontanive,  com a presença dos seguintes 

membros: Diretor do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão Aldo Zanella Junior, 

professores  Delcio  Demarchi,  Stélio  Jacomo  Storti, Rubens  Hesse  e  Emerson  José 

Soares,  os  técnicos Evandro  Belmiro  da  Silva,  Ivaristo  Antonio  Floriani e  Fernando 

Henrique Gruber Colaço, o representante da Gerência Regional de Educação – GERED – 

senhor Augusto Martins e a servidora que secretaria o colegiado, Jussete Rosane Trapp 

Wittkowski. O Presidente inicia a reunião com os informes:  apresenta a nova equipe de 

gestão  mencionando  o  Diretor  Administrativo  José  Roberto  Murara,  que  não  estava 

presente.  Deu-se a posse do suplente Délcio  Demarchi,  em substituição ao professor 

titular Luiz Fernando Henning, que solicitou afastamento para fazer doutorado.  Informa 

que recebeu orientação da Reitoria para que os câmpus não iniciassem trabalho algum 

quanto  a  revisão  de  seus  Regimentos  Internos,  considerando  que  dentro  na 

reestruturação  do  Plano  de  Desenvolvimento  Institucional  esse  será  um  aspecto 

contemplado, no sentido de unificar esse documento. Inicia-se a pauta com a aprovação 

do PPC do curso Técnico em Mecânica, que passou por um processo de reestruturação. 

O professor Rubens, coordenador do Grupo de Trabalho (GT) de reestruturação destacou 

como principais pontos: redução da carga horária, alteração do nome para  Técnico em 

Mecânica, a não obrigatoriedade do estágio curricular, ênfase em fabricação mecânica. A 

síntese  da  proposta  reformulada  segue  em anexo.  O  professor  Emerson  faz  alguns 

questionamentos  sobre  aspectos  técnicos,  ao  que  o  professor  Rubens  responde  a 

contento. Emerson questiona também sobre a não obrigatoriedade do Estágio Curricular. 

Legalmente não há problemas. O técnico Evandro apresenta um e-mail encaminhado ao 

conselheiro,  solicitando  que  apresentasse  o  posicionamento  da  Coordenadoria 

Pedagógica quanto à reestruturação do curso, e que segue em anexo. Marlon informa, 

complementando as informações que surgiram no e-mail,  que o  início do processo de 
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reestruturação (2010),  ocorreu  ainda no câmpus Jaraguá e que no período havia uma 

participante do Núcleo Pedagógico. Na retomada do trabalho de reestruturação, em 2012, 

em vários momentos foi solicitado ao então Chefe de Ensino que encaminhasse alguém 

do Pedagógico, o que não aconteceu, tendo feito, então, um convite informal que era o 

que lhe cabia.   Encaminhamentos: 1-Aprovação; 2-Rejeição da proposta; 3-Reedição da 

portaria do GT, com prazo de 30 dias para a conclusão dos trabalhos dando parecer final. 

O  projeto  foi  aprovado  por  unanimidade.  Seguindo  a  pauta,  discutiu-se  uma  medida 

autorizando cumprimento de Estágio Curricular fora do prazo regular (em anexo). Ivaristo 

é chamado e faz a defesa da proposição. Informa que, ainda sem dados concretos, sabe-

se que há um alto número de alunos que não recebem seu diploma por terem perdido o 

prazo legal para a realização do Estágio Curricular. Com o processo proposto – importado 

do  Câmpus  Jaraguá  –  seria  possibilitado  ao  aluno  a  conclusão  do  curso  e  sua 

consequente  diplomação.  Professor  Emerson,  enquanto  Coordenador  da  área  de 

Eletrotécnica, considera que, em se aprovando a proposta, solicitará levantamento dos 

alunos do curso em que estão nessa situação.  Coloca-se em votação.  Aprovado por 

unanimidade.  Passa-se, por fim, a discutir a aprovação do Edital de Estágio Interno do 

Câmpus  GW:  Evandro  apresenta  a  proposta  (em  anexo).  Informa  que  não  é  uma 

obrigação que se faça o edital, mas que é importante por conferir transparência, uma vez 

que trata da distribuição de recursos públicos. Segue votação, aprovado por unanimidade. 

Aldo sugere que as reuniões sejam remanejadas para as terças-feiras ou quartas-feiras. 

Jussete fica responsável  por  consultar  o senhor  Marcio  (conselheiro  representante da 

sociedade civil  – Acijs)  sobre as possibilidades. Evandro aponta que será interessante 

verificar  os  conselheiros  que  tem  faltado,  providenciando,  se  necessário,  suas 

substituições.  Jussete deverá fazer esse levantamento a partir das listas de presença e 

encaminhar ao presidente, Diretor Marlon.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

reunião, e, para constar, eu, Secretária do Colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski, 

lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, doze de março de dois mil e treze.
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